



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER

CARTA MEDICA VIRTUAL Abril 09 DE 2011 - 86
colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero

CONTRALORÍA LE HIZO VISITA SORPRESA A SALUDCOOP

Robledo relaciona la visita con la gravedad de sus denuncias. Aplazado el debate en el Senado

De acuerdo con El Tiempo, "el presidente de Saludcoop, Carlos Palacino, confirmó que un grupo de empleados de la Contraloría llegó a la sede principal de la compañía (que incluye a las EPS Saludcoop, Cafesalud y Cruz Blanca) y aseguró que se entregó toda la información solicitada por los funcionarios".

El diario relacionó esta visita de la Contraloría con las denuncias hechas por el senador Jorge Enrique Robledo, quien, apoyado en estudios realizados por la Universidad Nacional de Colombia, ha explicado que mientras el grupo Saludcoop dijo haber gastado en medicamentos \$207.000 por afiliado en promedio durante 2009, las restantes EPS reportaron un gasto de \$36.324, 5.7 veces más, diferencia que lleva a concluir una sobre facturación total del orden de \$825.000 millones.

Oficina de Prensa
Senador Jorge Enrique Robledo

Bogotá, 5 de abril de 2011.

COMENTARIOS.

Me decía mi paisano que le constaba que en una EPS que atendía en la ciudad se había liberado a varios profesionales de la salud de sus obligaciones laborales por falta de recursos y no entendía como "un honorable representante a la cámara hacia gestiones ante el gobierno nacional y ante entes privados" para que en su departamento se le entregaran a esa misma enti-

dad tres hospitales "con plena autonomía tanto fiscal como financiera".

Tuve que limitarme a contestarle que yo entendía menos de esto.

MÁS DE LO MISMO

Nueva norma complementaria de la ley 1438 según comunicado de los 22 hospitales públicos del Distrito Capital "proyecta decretar muerte de Hospitales de la red pública y vulneración al derecho a la salud", ya que allí se propone "nuevos obstáculos y eslabones para que los recursos lleguen mas lentamente a los hospitales de la red pública, dándole toda la autonomía de su manejo a las EPS del Régimen Subsidiado e involucrando a la Superintendencia Nacional de Salud, reviviendo así un mecanismo que demostró inefficiencia , debido a que los hospitales públicos nunca recibieron recursos mediante esta estrategia".

Por lo tanto se propone que al estar de acuerdo con el giro directo esta debería hacerse en dos partes:" a la EPSS el valor de la administración y a los prestadores el de sus servicios; de esta manera, hay un equilibrio económico para ambas partes, permitiendo el flujo normal de los recursos"(Tomado de El Tiempo ; Domingo 3 de Abril de 2011 pág.. 4

CIFRAS.

"La tasa de mortalidad perinatal en Santander, que lo ubica dentro de los nueve departamentos con los indicadores más altos, es de 20 por mil; la lista la encabeza Chocó con una tasa de 39 por mil" Vanguardia Liberal Marzo 17 de 2011 pág. 6